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Anfrage 

der Abg. Mag. Haupt, Huber, Schönhart 

an die Bundesministerin für Umwelt, Jugend und Familie 

betreffend Bundesausgaben für das Nationalparkhaus Alte Schmelz 

in Großkirchheim 

Einer Aufstellung des Amtes der Kärntner Landesregierung ist zu entnehmen, 

daß vom Bund insgesamt 4,2 Mio SanFörderungen für das Nationalparkhaus 

Alte schmelz in Großkirchheim aufgebracht wurden, davon 1,1 Mio als 

Fremdenverkehrszuschuß und 3,1 Mio als Nationalparkförderung. 

Der Erstunterzeichner wurde dahingehend informiert, daß dieses Projekt in 

Zukunft Betriebskosten von ca. 620.000,- ÖS pro Jahr verursachen wird, 

ein kleinerer Teil wird auf die Nationalparkverwaltung entfallen, ein 

größerer auf das Besucherzentrum. 

In diesem Zusammenhang richten die unterzeichneten Abgeordneten an die 

Frau Bundesminister für Umwelt, Jugend und Familie die nachstehende 

Anfrage: 

1. Stimmt es, daß 3,1 Mio S als Nationalparkförderung des Bundes für das 

Nationalparkhaus Alte Schmelz in Großkirchheim aufgebracht wurden ? 

2. Stimmt es, daß das Nationalparkhaus Alte schmelz in Zukunft jährliche 

Betriebskosten von ca. 620.000,- öS verursachen wird ? 

3. Beabsichtigen Sie, die Betriebskosten für dieses Projekt ganz oder 

teilweise aus Bundesmitteln zu bedecken ? 

4. Wenn ja: in welcher Höhe ? 
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5. Welchen Anteil an Bundesmitteln für den Kärntner Teil des Nationalparks 

Hohe Tauern werden Sie in den nächsten Jahren 

a) für ökologische Maßnahmen, 

b) für personelle Maßnahmen, 

c) für Informationszwecke, 

d) für Fremdenverkehr und Tourismus im Nationalparkgelände 

zur Verfügung stellen ? 

Wien, 5.7.1989 

4113/J XVII. GP - Anfrage (gescanntes Original)2 von 2

www.parlament.gv.at




